

## Du nouveau dans l'équipe de la FNAMS

Après plus de 33 années au service des agriculteurs multiplicateurs et de la filière semences, Jean-Albert Fougereux a quitté la FNAMS fin mars pour faire valoir ses droits à la retraite.

Sa longue carrière au service du secteur semences a débuté au sein du laboratoire Labosem, filiale de la FNAMS, où il effectua son stage de DEA et sa thèse avant d'y être embauché comme ingénieur de recherche en novembre 1990, spécialisé sur la physiologie du pois protéagineux. En 1998, il rejoint la FNAMS en tant que chef de service céréales et protéagineux puis sera nommé responsable du service technique en 2008. En 2010, il devient directeur technique et fonctionne en binôme avec Anne Gayraud, directrice administrative et affaires syndicales, pour assurer la direction générale de la FNAMS.

Thomas Bourgeois, Président de la FNAMS et les membres du Conseil d'Administration saluent le travail remarquable effectué par Jean-Albert Fougereux tout au long de sa carrière. « Jean-Albert a œuvré pour engager les agriculteurs multiplicateurs dans la transition agro écologique et a impulsé dans nos programmes d'actions une dynamique déterminante pour l'avenir de notre activité de multiplicateur. Son professionnalisme a fait du service technique de la FNAMS un acteur majeur de la semence, reconnu de toutes les parties prenantes. Nous lui souhaitons une excellente retraite ».

A compter d'avril 2024, Anne Gayraud est nommée directrice générale de la FNAMS. Claude-Emmanuel Koutouan, qui fut le chef de service céréales et protéagineux et spécialiste pathologie de la FNAMS est le nouveau directeur technique de l'organisation. Il est remplacé dans sa fonction de chef de service céréales et protéagineux par Camille Guérin, qui conserve par ailleurs ses missions actuelles sur le sujet réglementation phytosanitaire. Romane Jean a rejoint l'équipe de la FNAMS de Brain sur l'Authion début février au poste d'ingénieur d'études protection des cultures. Enfin, Wafae Tabi est arrivée début avril pour occuper le poste d'animatrice de la Task Force « semences » dans le cadre du plan PARSADA (Plan d'action stratégique pour l'anticipation du potentiel retrait européen des substances actives et le développement de techniques alternatives pour la protection des cultures).

**La FNAMS (Fédération Nationale des Agriculteurs Multiplicateurs de Semences)** est une organisation professionnelle agricole spécialisée dans la multiplication des semences. Sa mission est d'élaborer des références agronomiques et économiques en production de semences et de défendre les intérêts des agriculteurs multiplicateurs de semences français qui produisent des semences de céréales et protéagineux, fourragères, potagères et florales ainsi que les betteraves industrielles.

Contact presse : Valérie Trijean. [valerie.trijean@fnams.fr](mailto:valerie.trijean@fnams.fr)